

Teresa Wrann auf dem Podium

VADUZ. Blockflötenklänge füllen am Sonntag, 3. Mai, um 11 Uhr den Rathaussaal in Vaduz. Bei den Podium-Konzerten stellt sich Teresa Wrann vor, eine junge Musikerin, die auch über die Grenzen ihrer Heimat Vorarlberg aufhorchen lässt. Werke von Vivaldi, Bach, Corelli und Telemann sowie von Maute und Krähmer hat die junge Musikerin auf ihr Programm gesetzt: Mit der Blockflöte in der Hand reist sie durch über dreieinhalb Jahrhunderte Musikgeschichte. In Vaduz gibt Teresa Wrann zudem Gelegenheit, den Domorganisten von Feldkirch, Johannes Hämmerle, als musikalischen Partner zu erleben. Als Gäste auf dem Konzertpodium begrüsst Teresa Wrann bei dieser Sonntagsmatinee Gustav Wocher (Violoncello, Klavier) und Damian Keller (Akkordeon). (pd)